

Lundi 10 décembre 1973

IX cent actes divers

Les quatre marins du chalutier « Le Galatée » sont sains et saufs

UN CHALUTIER DU PORT DE LA ROCHELLE, « le Galatée », de retour des lieux de pêche, a coulé samedi après-midi alors qu'il naviguait à environ trente milles au large du phare de Royan-La-Courbe.

Dans un message capté à 10 h 15 par Radio - Arcachon, le petit bâtiment réclamait d'urgence l'assistance d'une motopompe pour pallier une importante voie d'eau qui s'était déclarée à bord. Le message précisait que le « Galatée » ne pouvait se maintenir à la surface plus de deux heures.

Quelques instants plus tard, un second chalutier du port de La Rochelle, le « Manuel - Joël », patron Henri Teillet, parvenait près du bâtiment en difficulté et prenait à son bord l'équipage.

Pendant ce temps, le canot de sauvetage du Verdon, doté d'importants moyens de pompage, se rendait rapidement sur les lieux qu'il atteignait peu après 14 heures. Cependant avant que les sauveteurs aient pu intervenir, le

« Galatée » s'enfonçait dans les flots.

Les quatre rescapés sont arrivés sains et saufs hier matin à La Rochelle.

Il s'agit du patron, René Grasseineau, 37 ans; du chef mécanicien, Joël Chauvet, 26 ans; et des deux matelots, Yves Gendron, 28 ans, et Claude Ravalau, 32 ans.